
Pièces 4 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 704

Prix 379 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Exclusivité  -  Opportunité  d'investissement  au  coeur  du  vieux  village  de  Biot,  à

quelques  mètres  de  la  célèbre  place  des  Arcades,  proche  commerces  et  accès

voitures,  2  appartements  de  2  pièces  au  sein  d'un  petit  immeuble  (5  lots)

entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  :  Au  rez-de-chaussée,  un

appartement  T2  de  38.22  m2 -  chambre  spacieuse,  salle  de  douche à  l'Italienne

indépendante  et  son  WC,  emplacement  cuisine  (plan  d'aménagement  fourni).  Au

1er  étage,  un  appartement  T2  de  38.10  m2  traversant  (Sud-Nord)  -  chambre

spacieuse et sa salle de douche à l'italienne et WC, emplacement ...

Exclusivity  -  Investment  opportunity  -  Biot,  at  the  heart  of  the  old  village,  a  few

meters away from the famous Place des Arcades, close to shops and car access

near, 2 one-bedroom apartments in a small  building (5 lots) renovated throughout

with quality materials: on the ground floor, one bedroom apartment of 38.22 m2 :

spacious bedroom, separate walk-in shower room and WC, kitchen location (layout

plan provided) ; On the first floor, dual aspect one-bedroom apartment of 38.10 m2

(South-North)  :  spacious  bedroom and its  walk-in  shower  room and WC,  kitchen

location (layout plan provided). To ...

BIOT SELECTION

20 rue Saint Sébastien - 06410 BIOT
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